

# Piquero

## Época Felipe IV

Los piqueros, base de la Infantería española, usaban una pica que podía medir hasta cinco metros de larga, a veces incluso mas.

Bajo la celada borgoñota, tiene el pelo cortado en redondo con tufos y copete y lleva perilla con bigote alzado. Como protección usa media armadura, también denominada coselete completo, con peto, espaldar, escarcela, guardabrazos, hombreras, cañones, guardas y manoplas. Viste calzones anchos de color amarillo, medias calzas de estambre rojo y zapatos de becerro o vaca con cintas.

Esta ilustración también presenta a un piquero con una espada de taza ropera, que si bien perfectamente pudo utilizarla en combate, usualmente preferían una espada mas corta y manejable junto a una daga de mano izquierda, llamada de "misericordia". Los infantes españoles eran muy diestros en el uso de las dos piezas en ambas manos.



DAGA DE ANILLA  
Siglo XVI

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



ESPADA DE TAZA  
Siglo XVII

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Conde de Clonard (I.H.C.M.)